



## À propos de moi

Je suis Gabin De Craieye, j'ai 19 ans, et je suis en deuxième année de BUT Métiers du Multimédia et de l'Internet. Passionné par l'audio-visuel et le graphisme je suis à la recherche d'une alternance pour la rentrée de septembre 2024 dans le domaine de la communication ou du graphisme.

☎ 07 86 71 46 67

✉ gabin.decraieye@gmail.com

📍 29 rue de la corvette, 81200  
Aussillon

🌐 gabindecraieye.fr

## Formations

BUT Métiers du Multimédia et de l'Internet

IUT Paul Sabatier | Castres  
2022 - en cours

BACCALAURÉAT STI2D (SIN)

Lycée Maréchal Soult | Mazamet  
2020 - 2022

## Compétences et qualités

- Suite Adobe
- Final Cut Pro
- HTML5/CSS3
- Wordpress
- Créatif
- Autonome
- Ponctuel
- Curieux

# GABIN DE CRAIEYE

Étudiant MMI

## Expériences

**Montagne Noire Combat Libre**

*Avril 2024 - Juin 2024*

**Community Manager**

Montagne Noire Combat Libre est un club de MMA basé à Mazamet et Carcassonne, dans les départements du Tarn et de l'Aude. Pendant mon stage, j'ai géré le compte Instagram du club, créé des affiches, réalisé des stories et des vidéos, et mis en place un site web pour améliorer la visibilité et la communication du club.

**Point Info Jeunesse d'Aussillon**

*Février 2023 - Mars 2023*

**Communication**

Le Point Info Jeunesse d'Aussillon, situé dans le Tarn, est une ressource essentielle pour les jeunes de la région. Lors de mon stage, j'ai conçu des affiches et créé des posts pour les réseaux sociaux, contribuant ainsi à améliorer la communication et l'engagement avec le public jeune.

**Chaîne YouTube : @BiKii\_** 

*2017 - en cours*

**Montages vidéos et Graphisme**

J'ai également une chaîne YouTube dédiée à mes montages vidéos sur le jeu NBA 2K. J'ai réalisé tout le graphisme de la chaîne, y compris la création du logo, de la bannière et des miniatures des vidéos, afin de donner une identité visuelle cohérente et attrayante à mon contenu.

**Judo Club Mazamet**

*2019*

**Professeur bénévole de judo**

J'ai occupé le poste de professeur de judo bénévole au club de Mazamet, dans le Tarn. Pendant cette période, j'ai enseigné les techniques de prise aux élèves, en mettant l'accent sur la maîtrise des mouvements et le respect des principes du judo. Cette expérience m'a permis de développer mes compétences pédagogiques et mon engagement communautaire.

## Hobbies



SPORTS



JEUX VIDÉOS



FILMS



VOYAGES